
Новости 
из прошлого

Упал с 
трактора

Миллионы 
– на 
ремонт 

Талицкие 
рекордсмены

31 августа 1971 год - 
скоро закончится сезон по добыче 

живицы. На сегодня Талицкий 
леспромхоз отгрузил с начала 

сезона 271 тонну или 18 вагонов 
этого ценного сырья.

2 сентября 1989 год - 
выбросы в атмосферу от 

спиртового цеха практически по 
всем ингредиентам превышают 

предельно-допустимые нормы: 
ацетона: в 1,3 - 38,6 раза; 

изопропилового спирта – в 2,3-
52,7; этилового спирта – в 1,4-
3,4 (на расстоянии 400-240 м); 

изоамилового спирта – в 59-189; 
изобутилового спирта – в 268-635 

раз…Пробы произведены на всей 
территории города в зоне до 940 

м, куда входит большая часть 
застройки города.

2 сентября 2006 год - 
в нынешнем году восемь 

специалистов влились в районную 
педагогическую семью… Правда, 

есть проблемы с детскими 
дошкольными учреждениями: 

в районе более 3 800 дошколят, но 
детсады посещают только 47,7 %, 

остальные дети - 
не организованы.  
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«Ум - хорошо, а два лучше», - эта установка успешно 
работает и в коммунальной системе.
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А две трубы – 
лучше!
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Диспетчер онлайн
ПО «Талицкие электрические сети» доводит до вашего сведения график плановых 

отключений электроэнергии на период с 2 по 6 сентября 2019 г., связанных с проведением 
ремонтных работ на электросетевом оборудовании. 

Просим принять во внимание данную информацию при планировании вашей 
хозяйственной деятельности:  

Населенный пункт, улица, информация о потребителях.
Дата отключения

Время отключения
начало окончание

п. Троицкий, ул. Октябрьская, Белинского, 
Молодежная. 03.09.19 9:00 17:00

д. Сосновка,  ул. Советская, Мира,  Гагарина. 04-06.09.2019 9:00 17:00
п. Троицкий, ул. Луговая, Павлова. 04-06.09.2019; 

09-10.09.2019 9:00 17:00

с. Завьялово,  школа, Связь. 02-06.09.2019 9:00 17:00
д. Зобнино, ул. Заречная, Победы. 03-06.09.2019 9:00 17:00
п. Кузнецовский,  ул. Восточная, Строителей, школа, 
водокачка, котельная. 04-06.09.2019 9:00 17:00

с. Казаковское, ул. Ленина, 49-88. 02.09.19 06.09.19 9:00 16:00
с. Смолинское, ул. Специалистов, Совхозная, 
Коммунаров, Пузанова. 02.09.19 06.09.19 9:00 16:00

С ежедневным включением 
оборудования по окончании работ.

*В графике возможны изменения.

Оскорбил судью 
Прокуратура Талицкого района 

20 августа 2019 года направила в 
суд уголовное дело в отношении 
местного жителя по ч. 2 ст. 297 УК РФ 
(неуважение к суду, выразившееся в 
оскорблении судьи, участвующего в 
отправлении правосудия). 

В ходе предварительного расследова-
ния установлено, что в июне 2018 года в 
ходе судебного заседания по гражданско-
му иску обвиняемого к учреждению здра-
воохранения, он в связи с тем, что был 
не доволен ходом судебного процесса, 
публично в присутствии секретаря суда, 
сотрудника прокуратуры, представителей 
ответчика и третьих лиц оскорбил председательствующего судью, высказав утверждение, что 
последний является коррупционером, махинатором и вором.   

Согласно результатам проведенной экспертизы высказанные обвиняемым выражения со-
держали негативно-отрицательную оценку судьи, свидетельствуют о явно пренебрежительном 
отношении к суду и направлены на дискредитацию общественной оценки профессиональных 
качеств судьи, подрыв морального престижа суда и судебной власти в целом.  

- Санкция части 2 статьи 297 УК РФ предусматривает наказание в виде штрафа в размере до 
200 000 рублей, либо обязательные работы на срок до 480 часов, либо исправительные работы 
на срок до 2 лет, - сообщает прокуратура Талицкого района.   

Нетрезвая «беда» 
В Талице поймали мужчину, 

который пьяным ездил по городу, 
перевозя при этом двух маленьких 
детей. 

По информации ГИБДД по ТГО, ин-
спекторы ДПС остановили «ВАЗ-2107», 
потому что машина виляла из стороны 
в сторону на дороге.

52-летний водитель не стал скрывать-
ся и сразу остановился по требованию 
инспекторов. Алкотектор показал, что 
мужчина был пьян - 1,57 миллиграммов 
алкоголя на литр выдыхаемого воздуха 
(допустимое значение – 0,16 милли-
граммов на литр),  права управления 
транспортным средством у него не было.

Вместе с ним в машине ехала женщина и двое маленьких детей — четырех и пяти лет. 
При этом оба ехали не в детских удерживающих устройствах. Мужчину привлекли к адми-
нистративной ответственности за нетрезвое вождение и за нарушение правил перевозки 
несовершеннолетних, а машину забрали на спецстоянку.

Только за последние три дня, в рамках проведения ОПМ «Безопасная дорога» сотруд-
ники Госавтоинспекции выявили 275 нарушений правил дорожного движения, из них 5 
водителей находились в состоянии алкогольного опьянения, 4 водителя управляли ТС, не 
имея на это права и 1 водитель совершил повторное административное правонарушение, 
был привлечен по ст. 264 УК РФ.

Потерялась в лесу
Пятидесятилетняя женщина потеря-

лась в лесу 24 августа. 
Вместе с попутчиками гр.Т. отправилась 

в лес в районе д.Маркова, при этом свой 
автомобиль она оставила у обочины фе-
деральной трассы.

В районе 14:00 она разминулась со сво-
ими знакомыми, позвонить им потеряв-
шаяся не смогла, так как средство связи 
отсутствовало. 

Сообщение о пропавшей поступило в 
Единую дежурно-диспетчерскую службу 
Талицкого ГО в 19:50. На поиски выехали 
сотрудники полиции, 86 пожарной части. 
В 21:00 женщина смогла самостоятельно 
выйти из леса в районе д.Первухина. 

Новое назначение
С 19 августа 2019 года на долж-

ность начальника Казаковской 
управы администрации Талицкого 
городского округа назначен Виктор 
Александрович Аргаузов, ранее 
работающий в правоохранительных 
органах.

Предыдущий начальник управы – На-
зар Петрович Гостюхин покинул свой 
пост в связи со сменой места житель-
ства. 

Прими участие в субботнике 
С 7 по 29 сентября на территории Та-

лицкого городского округа запланиро-
вано провести Всероссийский экологи-
ческий субботник «Зеленая Россия». 

Главная цель акции – улучшить эколо-
гическое состояние населенных пунктов 
Талицкого ГО.

Особое внимание необходимо уделить 
местам, расположенным в черте населен-
ных пунктов – паркам, скверам, зонам от-
дыха и пляжу. 

Администрация Талицкого городского 
округа рекомендует всем организациям, 
независимо от организационно-правовой 
формы, индивидуальным предпринима-
телям, осуществляющим деятельность на 
территории городского округа, а также гражданам принять участие в акции. За наркотики – 10 лет  

Прокуратура Талицкого района 
сообщает, Талицким районным 
судом на основании доказательств, 
представленных государственным 
обвинителем, вынесен приговор в 
отношении местного жителя Н. 

Он признан виновным в совершении 
преступления, предусмотренного ч. 3 
ст. 30, п. «г» ч. 4 ст. 228.1 УК РФ (поку-
шение на незаконный сбыт наркотиче-
ских средств в крупном размере).

Установлено, что подсудимый приоб-
рел в г. Тюмени для собственного упо-
требления синтетический наркотик в 
крупном размере. Часть наркотика под-
судимый употребил, однако эффект от употребления ему не понравился.

Поскольку он потратил свои денежные средства на дорогу в г. Тюмень и на наркоти-
ческое средство, он решил возместить понесенные расходы и перепродать оставшуюся 
часть. С этой целью подсудимый созвонился со своим приятелем и договорился о пере-
даче наркотика за деньги.        

При попытке передачи наркотика, 12 марта, он был задержан сотрудниками поли-
ции. Ранее гр.Н. уже был судим за незаконные приобретение и хранение наркотических 
средств, однако должных выводов для себя не сделал, на путь исправления не встал.  

Приговором Талицкого районного суда от 15.08.2019г. ему назначено наказание в виде 
лишения свободы на срок 10 лет с отбыванием в колонии строгого режима.  

Приговор не вступил в законную силу. 

Травмоопасное детство 
Трое детей пострадали на минувшей 

неделе на территории Талицкого ГО. 
Все они получили травмы различной 
степени тяжести. 

Госпитализация в хирургическое от-
деление Талицкой ЦРБ потребовалась 
пятилетнему мальчику, который получил 
чрезмыщелковый перелом правой плече-
вой кости в результате падения с тракто-
ра. Еще одно падение, только с дерева, 
совершил 9-летний мальчик из соседнего 
села. В приемный покой Талицкой ЦРБ 
его доставили ранним утром с диагнозом 
– рваная рана левого бедра. Мальчишке 
повезло, он не был госпитализирован. 

Еще одну травму получила 16-летняя 
девушка. Около двух часов ночи 23 августа ее доставили в приемный покой с резаной раной 
правого предплечья. И в этом случае госпитализация не потребовалась, медицинская помощь 
была оказана на месте. 

Обо всех произошедших случаях уже проинформированы работники управления образова-
ния администрации ТГО, комиссии по делам несовершеннолетних и Социально-реабилитаци-
онного центра. 

Трактор сгорел
Отдел надзорной деятельности по 

Талицкому, Тугулымскому районам 
устанавливает причины пожара, кото-
рый произошел в д.Верхний Талман. 

Возгорание, в результате которого сго-
рел трактор «К-701» произошло 21 авгу-
ста в районе 15 часов дня. На его тушение 
были задействованы МПО «Кузнецовский 
пост» и сотрудники 86 пожарной части. В 
течение нескольких минут пожар на пло-
щади 6 кв.м. был ликвидирован. 

Также помощь специализированных 
служб понадобилась жителям пос.Троиц-
кого, где на площади 60 кв.м. сгорела веранда, повреждены кровля, стены, перекрытие не жи-
лого дома, хозяйственные постройки. На сегодняшний день причины, ущерб и владелец жилья 
устанавливается сотрудниками ОНД по Талицкому, Тугулымскому районам. 
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Письма, извещающие об отключении ГВС и его 
причинах, получили ряд организаций города нака-
нуне прекращения этой услуги. В числе адресатов 
была и Единая управляющая компания ТГО, по-
скольку именно ее дома попадали под эту «разда-
чу». Хорошую, надо сказать, раздачу…

Дело в том, что жалобы жителей на некачественное го-
рячее водоснабжение приходили и приходят во все офи-
циальные инстанции. Суть их в том, что «больно долго 
воду из крана приходится пропускать, чтобы горячей 
дождаться. А весь этот объем холодной и полутеплой 
воды идет через счетчик, дальше - на унитаз, а тариф 
на водоотведение все знают, что высокий – кому же охо-
та переплачивать, ведь «пропускной» водой мы даже не 
пользовались!?».

В интересах большинства жителей многоквартирных 
домов и начались работы по прокладке второй ветки в 
системе горячего водоснабжения, так называемой, «об-
ратки», которая и направляет не разобранный поток к 
котлу для последующего нагрева и начинает участвовать 
в новом цикле разбора горячей воды. Естественно, когда 
горячая вода подведена к многоквартирному дому (это – 
одна ветка) и здесь же, внутри дома- «обратка» (вторая 
ветка), то горячая вода, по всем законам физики, будет и 
горячее, и «подойдет» быстрее.  

Да, «двухтрубная» система дороже однотрубной – и в 

монтировании, и в обслуживании, но цель, как говорится, 
оправдывает средства. Двухтрубную давно используют в 
отоплении, поскольку в системе отопления с одной тру-
бой вся жара достается первым от котельной домам, по-
том,  уже остывшая, вода поступает в батареи жителей 
дальних домов, которые мерзнут, хотя за услугу платят 
одинаково.

- Двухтрубную систему горячего водоснабжения дове-
ли нынче  до дома по ул.Рябиновой, 4, а это большой 
многоквартирный дом, из которого поступали жалобы на 
качество этой услуги, - уточняет начальник управления 
ЖКХ и строительства администрации ТГО Сергей До-
рошек. Сейчас и Регионгаз-инвест (газовая котельная) 
доводит до завершения свои работы по организации 
циркуляционной системы горячего водоснабжения и за-
мене дымовых труб – именно так они написали в своем 
письме- уведомлении.  

В 2017 году новые трубы для «подачи» и «обратки» в 
системе горячего водоснабжения были  сделаны для жи-
телей домов по ул. Ленина,40-а, ул. Пушкина,5. Уже года 
три, как местный бюджет берет на себя обязанность по 
финансированию этих актуальных коммунальных  работ. 
Бесспорно, что работы эти будут продолжаться, а вот с 
какой скоростью – это зависит от финансов. 

Кстати, горячее водоснабжение должны подклю-
чить уже завтра, 30 августа, с 8 утра.

Фото автора.  

Уже четыре дня отсутствует горячее водоснабжение в ряде многоквартирных домов  г. Талицы. 
Подачу ГВС, так же, как и отопления, для них осуществляет газовая котельная №1     по ул. 
Свердлова, 26-а (филиал АО «Регионгаз-инвест»)
Галина АНТИПИНА

«Надо и быстро, и горячо»

Инициатором мероприятия высту-
пили глава Талицкого ГО Александр 
Толкачев, председатель Думы ТГО 
Елена Забанных. Во встрече также  
приняли активное участие главный 
врач Талицкой центральной район-
ной больницы Василий Редькин, 
заместитель главы администрации 
ТГО Светлана Берсенева  и депутаты 
Думы ТГО. 

Посвятить свою жизнь медицине ре-
шили более 20 выпускников образова-
тельных учреждений – это не только жи-
тели г.Талицы, но и сельских территорий.  
Именно им представилась возможность 
обучаться в престижном университете за 
счет средств федерального и областного 
бюджетов. В Думе Талицкого ГО, где и 
проходила встреча, не было свободных 
мест. Многие из студентов пришли с ро-
дителями.

В начале встречи главный врач Талиц-
кой ЦРБ Василий Редькин поблагодарил 
ребят и их родителей за проявленный 
интерес к сфере здравоохранения рай-
она. 

- Целевое направление – это хороший 
шанс для тех, кто точно уверен в выборе 
своей профессии, готов остаться в род-

ном городе, чтобы отработать оказан-
ное авансом доверие. А главная наша 
задача – улучшить здоровье и продлить 
жизнь жителям округа – достичь этих це-
лей удастся только с хорошим кадровым 
обеспечением, - заявил Василий Редь-
кин.

В этом году на первый курс медицин-
ского университета по целевому направ-
лению поступили 7 выпускников школ 
Талицкого ГО. Это количество намного 
больше, чем в предыдущие годы. Боль-
шую помощь и содействие в поступле-
нии таличан оказал министр здравоох-
ранения Свердловской области Андрей 
Цветков. Напомним, что обсуждение ка-
дрового вопроса и привлечение молодых 
специалистов состоялось в июле этого 
года в рамках рабочего визита министра 
здравоохранения и акции #ДоброВГо-
род. Эта была одна из ключевых тем при 
встрече с руководством Талицкого ГО и 
учреждения здравоохранения. 

- Если все студенты-целевики вернут-
ся в Талицкий ГО – это будет серьезный 
кадровый приток для нашего здравоох-
ранения. Сейчас врача не просто зама-
нить в село – необходимо качественное 
образование, соответствующие условия 
работы. Немаловажен жилищный во-
прос. Именно поэтому в ТГО работает 

муниципальная программа по выделе-
нию жилья для молодых специалистов, - 
отметила председатель Думы ТГО Елена 
Забанных.

Благодаря муниципальной програм-
ме, когда 50% стоимости жилья берет 
на себя местный бюджет, два молодых 
специалиста уже приобрели новые про-
сторные коттеджи в перспективном ми-
крорайоне г.Талицы. 

- Хочется выразить слова благодарно-
сти руководству Талицкого ГО за то, что 
поддерживают сферу здравоохранения, 
способствуют решению проблем.  Сегод-
няшняя встреча на уровне района – это 

еще один показатель того, что кадровые 
вопросы в медицинских учреждениях, и 
не только,    небезразличны муниципали-
тету, - подчеркнул Василий Редькин. 

Встреча студентов и руководства окру-
га прошла в дружеской атмосфере и 
была взаимополезной. Ребята активно 
делились своими планами и пожелания-
ми, задавали вопросы. Подробнее о со-
циально-экономическом положении рай-
она и главных достижениях Талицкого 
ГО «целевикам» и их родителям расска-
зала заместитель главы администрации 
ТГО Светлана Берсенева. 

Отметим, что работа по привлечению 
кадров в Талицкой ЦРБ продолжается. 
Устроившись работать на сельскую тер-
риторию, а также в г.Талицу (город с на-
селением до 30 тыс.человек), молодые 
специалисты – врачи получают не только 
«подъемные», но и льготу как медицин-
ский работник на приобретение жилья в 
размере 1 миллиона рублей, фельдшера 
– 500 тыс.рублей.

Всего в медицинском университете 
г.Екатеринбурга обучается по направле-
нию «Лечебное дело» и «Педиатрия» 21 
«целевик». Все они, получив диплом о 
высшем медицинском образовании, вер-
нутся в г.Талицу, где должны будут отра-
ботать пять лет в Талицкой ЦРБ. 

Фото автора. 

В Талицком городском округе впервые прошла встреча в формате диалога с медиками-целевиками, 
студентами 2,3-х курсов и только поступившими в Уральский государственный медицинский 
университет
Анжелика ГОРИНА

Будущее медицины 



До начала нового учебного года остаются 
считанные дни. Преподаватели готовятся к 
встрече, школьники наслаждаются последни-
ми днями каникул, а сами учебные заведения 
уже готовы принять всех в своих стенах. Акты 
принятия школ к учебному году 2019-2020 гг. 
были подписаны специальной комиссией еще 
в середине августа.

-  В этом году обучающихся будет на 164 че-
ловека больше, чем в предыдущем. С сентя-
бря в школах будет обучаться 5733 человека, 
651 из них – первоклассники (это количество 
меньше предыдущего года – в 2018 их насчи-
тывалось 686 человек). Для 37 обучающихся 
по медицинским показаниям будет органи-
зовано индивидуальное обучение на дому, - 
комментирует начальник управления образо-
вания администрации ТГО Ирина Плотникова.

Из общего количества школ, 22 учреждения 
работают в одну смену. Давать знания детям 
будут 433 педагогических работника, 10 моло-
дых специалистов пополнят ряды педагогов.  

В летний период удалось подготовить шко-
лы к новому учебному году по всем направ-
лениям – проведены ремонты в образова-
тельных организациях, уделено внимание 
на обеспечение пожарной безопасности, ан-
титеррора, санитарно-эпидемиологическое 
состояние. Только на три последних пункта 
муниципалитет потратил более 11 млн. 497 
тыс.рублей. 

На ремонтные работы было израсходовано 
более 10 млн. 391 тыс. рублей, из них более 
7 млн. рублей - средства областного бюдже-
та, более 3 млн. рублей – местный бюджет. 
На эти средства удалось отремонтировать 
спортивный зал Вихляевской школы в рамках 
программы «Развитие системы образования 
ТГО до 2024 год», эвакуационную лестницу 
в Троицкой школе №62; в Буткинской школе 
отремонтировали  кабинет химии, провели 
горячую и холодную воду. На базе трех сель-
ских школ – Вновь-Юрмытской, Кузнецовской 
и Пионерской - оборудованы кабинеты циф-
рового и гуманитарного профилей «Точка ро-
ста».  Данные центры образования позволят 
выявить и развить способности школьников, 
а также помогут при работе с одаренными 
детьми. Инфраструктура кабинетов будет ис-
пользоваться для развития общекультурных 
компетенций и цифровой грамотности насе-
ления, шахматного образования, проектной 

деятельности, творческой и социальной са-
мореализации детей, педагогов и родителей. 

За счет средств резервного фонда Прави-
тельства Свердловской области и благодаря 
содействию губернатора региона Евгению 
Куйвашеву были заменены окна в Яровской 
школе на сумму более 6 млн. 200 тыс.рублей. 

В детских садах округа также проведены 
ремонты. Одни из ключевых – ремонт систе-
мы отопления в детском саду №19 «Тополек», 
система канализации в д/с №48 «Золотой 
ключик», частично заменены окна в д/с «Ря-
бинушка». 

Значительно удалось и укрепить матери-
ально-техническую базу. На учебники в об-
разовательные учреждения было потрачено 
4 млн.497 тыс.рублей; на оборудование цен-
тров образования «Точка роста» - 7 млн. 830 
тыс.рублей, при этом доля местного бюджета 
составила чуть более 2 млн.рублей, област-
ного – 5 млн. 799 тыс.рублей.  

На сегодняшний день начались работы по 
оборудованию спортивного зала Талицкой 
школы №1. В целом на обеспечение меропри-
ятий по оборудованию спортивных площадок 
в образовательных учреждениях в рамках 
программы «Развитие системы образования 
ТГО до 2024 года» предусмотрено   более 23 
млн. 480 тыс.рублей – эти средства пойдут на 
стадион Талицкой школы №1. 

Еще один важный аспект в новом учебном 

году - организация подвоза обучающихся. 
Сегодня в парке насчитывается 19 школь-
ных автобусов, их услугами пользуются 554 
школьника. Все транспортные средства осна-
щены системой спутниковой навигации «ГЛО-
НАСС», тахографами, маячками желтого цве-
та. Все они получили лицензию, школьные 
маршруты согласованы. 

Нет проблем и с организацией питания в 
школах, а также медицинском обслуживании. 
На конец прошлого учебного года охват горя-
чим питанием младших школьников составил 
100%, в основной школе – 89,5 %,  старшей 
– 91 %.  Что касается медобслуживания - в 
10 образовательных организациях имеются 
лицензированные медицинские кабинеты. Ли-
цензированное медицинское обслуживание, 
где нет специализированных кабинетов, осу-
ществляется на базе фельдшерско-акушер-
ских пунктов на основании договора с Талиц-
кой центральной районной больницей.

Всего в систему образования Талицкого ГО 
входит 47 учреждений – 25 школ, 21 детский 
сад и одно учреждение дополнительного об-
разования. Все они готовы к новому учебно-
му году.  Торжественные линейки в образо-
вательных организациях, посвященные Дню 
знаний, состоятся 2 сентября, с 11:00. 

Фото предоставлено управлением 
образования администрации ТГО. 
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Кабинет во Вновь-Юрмытской школе

100 - процентная готовность 
В этом году образовательные учреждения Талицкого ГО откроют свои двери 
для 5733 обучающихся. Впервые перешагнет порог школы 651 первоклассник
Анжелика ГОРИНА

Видели мы по различным телека-
налам, какие ливневые катастрофы 
и пожары принесло нынешнее лето в 
Россию. Потепление идет, наводнение…
Однако последняя неделя августа уже 
не походит на летнюю – люди надели 
куртки, ветровки, впору и перчатки 
доставать…

Метеоролог национального парка «При-
пышминские боры» Светлана КОТЛОВА  
дает анализ погоды за все три летних ме-
сяца:

- Среднемесячная температура июня со-
ставила 17,1 градуса, при норме – 17. Июль 
еще больше выдал тепла – 19, 6 градуса, 
при норме – 18, 8. Ну а август, хотя и был 
теплым в дневное время, но холодным по 
ночам, - выдал в среднем только 12, 7 гра-
дусов тепла, при норме 15.    

Кстати, самый жаркий день июня, за 25 
лет наблюдений, был в 1996 году, темпера-
тура его составила 26,8 градуса. Дневная 
температура июля в среднем была 25,5 
градуса, при норме 23,5. Самый жаркий 
день июля был в 2018 году –  +26. Самый 

холодный июльский день, за последние 
годы наблюдений, был в 2014 году.

     В отношении осадков  Светлана Алек-
сандровна  тоже дала подробную картину 
-  в целом за лето выпало 157,5 мм осадков 
на метр квадратный – этого мало… В июне 
осадков было меньше нормы (возможно, 
потому и грибов нынче мало). В июле-ав-
густе только 12 дней были с дождями, но 
объем их мал, так, при июльской норме 
осадков в 69,2 мм, выпало только 43,5.

Из интересных фактов метеоролог от-
мечает, что летних гроз стало меньше – в 
июне-июле было всего по две грозы. Из 
отмеченных рекордов – 2007 год, когда в 
июльском небе громыхало 12 гроз! Нынче 
и туманы пошли рано – с конца июля, и на 
сегодняшний день стелилось уже 7 ночных 
туманов.

- Каким ожидают сентябрь? - переспра-
шивает метеоролог, - надеюсь, будет те-
плым, да и «бабье лето» еще впереди!

Кстати, именно сегодня, 29 августа, при-
шел третий по счету «Спас» - ореховый, и 
если в этот православный праздник услы-
шим гром, то ждать нам теплых осенних 
дней! 

Вот и лето прошло…
Лето 2019 года подходит к концу, его календарные сроки заканчиваются через два дня – 31 августа
Галина АНТИПИНА

Дорогие учащиеся 
и студенты! 

Уважаемые педагоги 
и родители! 

Поздравляем вас 
с Днём знаний!

В этот день особые слова 
благодарности и признатель-
ности педагогам – тем, чей 
неустанный труд, профессио-
нализм и высокие душевные ка-
чества во многом определяют 
наше будущее. От вас, дорогие 
учителя, напрямую зависит, 
насколько успешны будут наши 
дети в учёбе и в жизни, какими 
гражданами они станут, какой 
вклад внесут в развитие родно-
го края, всей нашей страны. 

Дорогие школьники и студен-
ты! Пусть новый учебный год 
принесёт вам глубокие знания, 
увлекательные открытия, 
радость творчества.  Пости-
гайте неизведанное, помните, 
что сегодня образование – ос-
нова жизненного успеха. Всего 
вам самого доброго в новом 
учебном году!

А.Г.Толкачев, 
глава Талицкого ГО.

Е.Г.Забанных, 
председатель Думы ТГО. 

Дорогие уральцы!
От всей души поздравляю 

вас с Днем знаний! 
Счастья, здоровья, сил и 

благополучия всем педагогам. 
Мудрости и терпения мамам 
и папам, бабушкам и дедушкам 
уральских школьников и сту-
дентов. 

Радости новых открытий, 
творчества, уверенных знаний 
учащимся. Пусть для всех вас 
этот учебный год пройдет на 
«отлично»! 

Е.В. Куйвашев, 
губернатор Свердловской 

области. 





То, что именно этот день запомнится 
многим, доказывает количество поло-
жительных отзывов и благодарностей 
в адрес организаторов. Потрудились 
над созданием праздника все, без ис-
ключения! И это того стоило.

Чего только стоит выступление всех ор-
ганизаций и предприятий поселка. Вот на 
сцене предстали перед нами стюардессы 
во главе с начальником Троицкой управы 
Владимиром Рыжковым. Никого не оста-
вил равнодушным показ мод от ООО «Та-
лицкие молочные фермы». Креативно и 
интересно выступили и ООО «Мясодар», 
«Талицкие полимеры», Троицкое потре-
бобщество и др. На один день даже сме-
нили белые халаты на красивые сарафаны 
медицинские работники отделения пос.
Троицкого Талицкой ЦРБ. Как всегда при-
ятно порадовали коллективы детских са-

дов – «им. 1 Мая», №19 «Тополек», №32 
«Малыш». Не осталось в стороне и одно из 
самых крупнейших предприятий – ПО «Та-
лицкие электрические сети». 

Часами ранее именно эти коллективы 
организовали на площади выставку подво-
рий. Все желающие смогли ближе позна-
комиться с деятельностью предприятий и 

их историей, сделать фото на организован-
ных фотозонах, полакомиться вкусными 
блюдами. 

То, что именно предприятия и люди яв-
ляются гордостью поселка, подчеркнула и 
почетный гость праздника – председатель 
Законодательного Собрания Свердловской 
области Людмила Бабушкина. Людмила 
Валентиновна поздравила всех с праздни-
ком, поблагодарила руководство Талицко-
го ГО за развитие территории и пожелала 
поселку дальнейшего процветания. От 
имени Законодательного Собрания Сверд-
ловской области Л.В.Бабушкина вручила 

руководителям организаций и работникам 
предприятий благодарственные письма. 

В течение дня одна праздничная про-
грамма сменялась другой. А какие необыч-
ные конкурсные программы – парад мото-
блоков, «Семейный костюм», «Цветочная 
фантазия», «Танцы по старинке»; участие 
в мастер-классах по мыловарению, аква-
гриму,  оригами, созданию кукол…Развле-
чения на любой вкус.  

Полный восторг у всех вызвал танец ба-
бушек. С удовольствием присутствующие 
вспомнили хиты 70, 80, 90-х годов на му-
зыкальной программе «Песни нашей тан-
цплощадки». 

Завершился юбилейный день рождения 
красивым праздничным салютом. Хочется 
выразить слова благодарности за праздник 
всем организаторам. Было увлекательно и 
интересно! 

Фото автора. 
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Поселок отметил юбилей 
Ярко, интересно и зажигательно отметили в минувшую субботу юбилейный день рождения 
пос.Троицкого. Ему исполнилось 135 лет! 
Анжелика ГОРИНА

ДАТА
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В течение двух лет он проходил на 
школьном стадионе п. Пионерского и 
объединял всех желающих в сорев-
нованиях по легкой атлетике, гиревом 
спорте, армреслинге, прыжках в высо-
ту и длину, шведской эстафете, перетя-
гивании каната.  

До сих пор в Талицком районе остаются 
непревзойденные рекорды наших заслу-
женных ветеранов спорта.  Имена этих 
спортсменов вносят в «Книгу рекордов», 
которая была презентована на открытии 
праздничного мероприятия в 2017 году. В 
книгу уже внесены имена спортсменов - 
Леонида Царёва, Алексея Стражкова и Ва-
лерия Махнёва.  В этом году будут внесе-
ны данные в книгу рекордов имя ветерана 
спорта Анатолия Непеина. 

Результаты третьего районного спортив-
ного праздника таковы - среди мужчин (46-
60 лет) по прыжкам в длину первое место 
занял Виктор Болонин, второе у Сергея 
Николаева. В возрастной группе (31-45 
лет) победителем стал Михаил Морозов, 
второе место принадлежит Антону Абдюш-
еву, третье – Ивану Сизикову. В возрастной 
группе (16-30 лет) с результатом 2.55 зани-
мает Вадим Мягков, Руслан Бакин и Наби-
заде Нахид раздели второе место, Андрей 

Николаев стал бронзовым призёром по 
прыжкам в длину. Среди женщин победи-
тельницей стала Вероника Лебедева, вто-
рое место заняла Ирина Ботанина. Среди 
женщин первое место и у Татьяны Васи-
льевой. Результаты среди девушек: Алек-
сандра Москвина стала победительницей, 

на вторую ступень пьедестала поднялась 
Полина Сизикова, и на третьем месте - На-
талья Козлова.

   В соревнованиях по армспорту побе-
дителем стал Дмитрий Лысенкин, второе 
место - Владислав Львов, третье место 
принадлежит Владиславу Кручинину. 

В соревнованиях по лёгкой атлетике на 
дистанции 100 метров в  первой группе 
лучшее время показал Набизаде Нахид, на 
втором месте Семён Болонин, на третьем 

месте - Павел Москвин. В третьей группе 
победителем стал Виктор Болонин, «сере-
бро» - у Игоря Плотникова, «бронзу» за-
воевал Сергей Николаев. Среди девушек 
на этой же дистанции первой на финиш 
пришла Александра Москвина, второй ста-
ла Полина Новикова, третьей - Ника Ива-
сишина. В других группах первое место у 
Ирины Ботаниной и Нины Кузнецовой.

На дистанции 800 метров в разных воз-
растных группах победителем стал Семён 

Болонин и Сергей Николаев, второе место 
у Андрея Икрина и Геннадия Михайлова, 
третье место у Набизаде Нахида. Среди 
женщин первое место у Светланы Плотни-
ковой, второе место заняла Юлия Лебёд-
кина, третье место у Валерии Сёмкиной. 
На дистанции 3000 метров «золото» у 
Светланы Плотниковой, «серебро» у Анны 
Микушиной, «бронза» у Людмилы Усовой. 
На дистанции 300 метров среди мужчин в 
первой группе золотая медаль вручена Се-
мёну Болонину, серебряная медаль - Ни-
ките Федорееву, бронзовая - Александру 
Шахурину. Во второй  группе победителем 
стал Павел Болонин, на втором месте 
Сергей Шабунин, на третьем месте - Ан-
тон Абдюшев. В третьей группе на финиш 
первым пришёл Игорь Плотников, вторым 
финишировал Андрей Кузнецов, третьим 

- Сергей Николаев. В четвёртой группе по-
бедителем стал Юрий Попов, возраст 60+. 
Юрий стал обладателем Кубка и денежной 
премии  от семьи Леонида Царёва, забег 
на дистанцию 3000 метров был посвящен 
памяти легкоатлета Л. Царёва. Кубок и 
премия была вручена дочерью Леонида 
- Нэлли Горбуновой. Три дочери Леони-
да Царёва присутствовали на празднике 
«День рекордов».

В прыжках в высоту с места абсолют-
ной победительницей стала Александра 
Москвина, а абсолютным победителем по 
прыжкам в высоту среди мужчин стал Фё-
дор Бакин, им был установлен новый ре-
корд - 133 см.

С. Колмакова, фото автора.
www.talsport.ru

Новые рекорды. Новые имена. 
В Талице прошел районный праздник «День рекордов»
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